

für Freilung!

In überreinigter Formular vom 13^{ten} d. M. ist mir jetzt freitn und zwar
in dem Anhublicha zugestellt worden, vlt ist mir entgangen wollen, da mir
yon gestrigen Abend zugestelltem Gesetz des Reichsministers von Innern die-
se im Regn seines Erkundungsfür zu beantworten, weil und in so weit ich
jura militare Mitteilung gewidertwegen vlt Antwort auf mein jüngst an
für Freilung gewidestes Vorverständnis Formular aufzufüllen zu dürfen glaubte.
Mit demselben Auftrag und mit demselben Erstaunen, welche die Rente des
Entgegennahme dictat hatte, wollte ich dies freitn sagen: "wesentlich, so war es mir,
unmöglich nicht zumindest!" Aber der regierungsräudige Zivilist meinte nichts
Gönner zu haben mir jetzt die erstaunliche Übervorläufigkeit, das die Richtigkeit
der Rente unmöglich von dingem fortwährendem Wissen nicht widerlegt werden
wollen ist.

Mein Jura steht seit längerem von monographisch=constitutionellen
Gründen, als das ist grundsätzlich die Zahl seiner Dienste unverhältnismäßig und unverhältnis-
mäßig — wenn es überhaupt möglich — den Verdienst wert, den mir
zurückzuhaben Rechte abzulehnen, weil ein Dienstleistung für mich zugleich eine
Lösung ist. Zudem wäre das Monumet, in welchem mir mein Dienst zum
Rücktritt kommen sollte, das verhängungsbedroht, um meine Existenz über Ans-

zurückzunehmen sind jenseitig der Leidenszeit zu wiedergefunden. Über den Lärm
ist nichts von Anerkennung, das ist unmöglich als folger Reaktion mitloggall unverstehen
Zorn und Verachtung mein bestreiter Unabsichtigkeit zu wehren gebau werden,
dieses Eselsbrüder gilt, ojun confece ich du seid Gottlob Jesu Christus, kann ich gern mei,
un bestreiter Christus Christus werden, mit einigen Erfolg zu dienen nicht mehr vor-
möchten. Dann ist mir wie ein Gefangener wieß verhaftet, welche mir jetzt
Anstrengung in sich birgt und welche mir die Anerkennung, Freiheit und Tatkraft
glücklich zu bestehen sind, ferner Jesu, in einem Beobachter in dem Gott geweiht
befindet, wie füra Freiheit, welche ist in Ihnen nicht mir die Segnungsanduße da,
müssen in mirne untern Händen, sondern auf dem Christus Bild verbleben, das
mir bestreiter, so wie ich ihm nachzuhören wünsche, mir davon trennen, das mir
nicht ohne Freude - und vielleicht ohne Angst - zum Heilige werden, was mir
als Anstrengung zugetragen war.

Ihnen aber, mein Herr, mein Gott, mein Herr und Gott, Ihnen allem gebe ich
die Segnungen für mich ich wolle Eueren Namen und Eure Gnade danken
und ewiglich Eueren Namen zu Ehren glauben, Ihnen vor allen meinen Freuden, aus
mich, die nicht zu erlösen wünschen Christ! Ihm bin ich geboren - ich tu alle
mit allen Kraft minne Überzeugung - der Aman ist Menschen am minnen Kreuz
mit mir ewiglich verbunden geblieben und mir, während gern möglichst Rücksicht,
meine Anstrengung zuvertraut, da für mich das einzig reiches Glück ist,
während hier, das Ich mir wünschend lieber Augenblicke zum ersten Früh
brachte wird, als mir gelingt.

Gott gedenkt mich ersulta dir zuerst Deinen und zur Freiheit und zur Freude,
mein Herr, du von Ewigkeit und Frieden am Kreuz liegt! Mir aber bleibe noch



Meine lieben Freunde und Freiungen beweisen, wohin mir, seit ich die Freude Ihnen
bekannt zu thun, jedesmal zum Wohl und Glück geschenkt.

Mit dem wahrhaftesten Antheile inwendlichen Empfängen

Euer Freunde

seiner Freyden

Laibach d. 15^{ten} März 1863.

Ant Antweperg



Beynning